

Alcón y Bonet reivindican el papel colectivo de las mujeres - Mediterráneo - 10/10/2018

GALARDONES PARA DOS CASTELLONENSES

Alcón y Bonet reivindican el papel colectivo de las mujeres



► La rectora de la UJI, Eva Alcón, junto con el president Ximo Puig, y la rectora de València, Mavi Mestre, reciben su reconocimiento en el Palau, al igual que la vila-realense Paula Bonet, en la imagen de la derecha.

La rectora de la UJI y la ilustradora de Vila-real obtienen el reconocimiento oficial

M. A. C.
memorias@mediterraneo.com
CASTELLÓN

Las dos castellonenses galardonadas en la edición de este año en el marco de las distinciones de la Generalitat por el 9 d'Octubre, la rectora de la UJI, Eva Alcón, y la ilustradora de Vila-real Paula Bonet, recibieron ayer de manos del president del Consell el reconocimiento oficial a su trayectoria.

Eva Alcón destacó ayer en València que durante muchos años las mujeres del mundo universitario han trabajado de manera colectiva para poder visualizar su tarea. Tras recibir la distinción de la Generalitat en el acto institucional, la rectora manifestó que es un reconocimiento a todas las mujeres y, especialmente, a las del mundo universitario.

«Durante muchos años hemos trabajado de manera colectiva para visualizar nuestro trabajo, y por eso -el galardón- es un reconocimiento a todas, y también a todos los que nos han ayudado», valoró la castellanense.

Además de Eva Alcón, también ha sido distinguida por la Generalitat la rectora de la Universitat de València, Mavi Mestre, entre otras personalidades reconocidas por estos premios que se entregan anualmente el Día de la Comunitat Valenciana.

Por su parte, Paula Bonet afirmó que su trabajo tiene como

objetivo nombrar el mundo también en femenino, al tiempo que resaltó su apuesta por la igualdad de género.

Antes de recibir la medalla al mérito cultural en el Palau, la artista puso de manifiesto que desde el ámbito institucional es necesario que se reconozca la cultura y por eso, es «un honor» que se haya pensado en ella, aunque



EVA ALCÓN
RECTORA DE LA UJI

«Es un reconocimiento a todas las mujeres y a todos los hombres que nos han ayudado»

«Las mujeres del mundo universitario han trabajado para poder visibilizar su tarea»

PAULA BONET
ILUSTRADORA

«Es necesario que se reconozca la cultura y es un honor que se haya pensado en mí»

«Mi trabajo tiene como objetivo nombrar el mundo también en femenino»

opinó que la distinción está dirigida al contenido de su trabajo.

Sobre el Premio Embajadora de la Comunitat Valenciana concedido a la ilustradora Ana Juan, Bonet reconoció su admiración por ella y destacó además que son muchas las mujeres que están siendo reconocidas.

ALBORCH Y EL FEMINISMO // En cuanto a la exministra Carmen Alborch, que ha recibido la Alta Distinción de la Generalitat junto con el operativo del *Aquarius*, afirmó que el feminismo «ha mejorado la calidad de vida de todos los ciudadanos» y que por ello «debería ser declarado patrimonio inmaterial de la humanidad».

Alborch hizo esta afirmación durante su intervención en el acto institucional, en el que habló en nombre de los 34 premiados este año por la Generalitat.

En presencia del presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, la exministra socialista destacó que es «imprescindible la lucha» y la «esperanza» por una sociedad mejor y más igualitaria, y se mostró esperanzada de que el «efecto» contagio surgido tras el movimiento feminista continúe, ya que ha permitido que «se escuchen más voces diferentes» y la apertura de «más espacios» para las mujeres y para hombres «cómplices».

En declaraciones realizadas a los periodistas antes de asistir al acto en el Palau, Alborch manifestó que espera que «no haya vuelta atrás» en el movimiento de defensa de los derechos de la mujer, después de la eclosión surgida el pasado año y su efecto «contagio» de este movimiento en favor de la igualdad. ▬